## EL AUTOR LIBROS PUBLICACIONES EVENTOS MEDIOS CONTACTO INICIO







Tweet G+ Me gusta 0 Compartir

## ENSAYO: EL EMPODERAMIENTO EN FALSO DE PODEMOS (ESCRITO EL 14-02-2015)

Publicado 06/05/2015 20:56:27 | MANIPULACIÓN ECONÓMICA, SOCIAL Y POLÍTICA



Nadie sabe a ciencia cierta por qué ocurre lo que ocurre. Sin embargo, las ciencias, sin olvidar a los filósofos, han sido los abanderados de dar explicaciones a nuestra cosmovisión social, política y religiosa. Las ideas han evolucionado de cultura en cultura, también dialécticamente como propone el filósofo Hegel, o como el Mundo de las Ideas de Platón, en cualquier caso, las ideas son el motor de la evolución humana, de ahí que se pueda hablar propiamente de la historia del pensamiento. En este rescoldo de la reflexión filosófica, este humilde pensador, recién ha publicado la que creo mi obra más metafísica, de difícil aceptación por los escépticos materialistas: La educación cuántica.

Seguidamente, en corto plazo de un mes desde la publicación de La educación cuántica, entraba en imprenta mi otra obra titulada *Podemos, crónica de un renacimiento*, surgida ésta desde la experiencia vivida en el fragor del fenómeno social Podemos. Dicha obra es el

razonamiento ideológico que motiva mi distanciamiento con los ideólogos de Podemos, principalmente, por el falso empoderamiento vendido a los círculos, cuando en realidad, es una magistral maniobra de dominación de una minoría intelectual sobre el presumible empoderamiento de una conciencia social con fe ciega en un líder mediático, tal fuera otro Felipe González. Podemos es una mimética reproducción en su forma de gobernanza centralista, antidemocrática, despreciativa para las bases, y lo más peligroso, vender un falso empoderamiento que carece de ideología consensuada desde las bases. ¿Debemos creer ciegamente en el contubernio surgido desde una intrépida élite intelectual desde el academicismo tradicional?

En un sentido positivo, estos profesores de ciencias políticas están dando un paso importante, pues Podemos recoge como un huracán toda la indignación acumulada, y la canaliza políticamente entre las mareas de todos los colores y las redes sociales, a una velocidad de vértigo, como procede con los tiempos acelerados que estamos viviendo. Y su discurso ha calado como un rayo en los creyentes que necesitan de un mesías mediático para su salvación.

Pero en otro sentido, Podemos y Pablo Iglesias a la cabeza, han despreciado el genuino empoderamiento como demostraré durante el ensayo. Ello ha quedado acreditado con las innumerables denuncias en los medios digitales acerca del autoritarismo y la falta de democracia interna al apoyar Pablo Iglesias su propia lista en las elecciones de los órganos internos municipales y autonómicos, despreciando así las demás candidaturas que no pueden competir con una figura mediática erigida sobre el empoderamiento en falso, tesis de este ensayo. Por no hablar de la histórica lista-plancha en las votaciones al Consejo Ciudadano Estatal, toda una pantomima de trasparencia para disfrazar una autocracia. Sobre el desprecio a las bases de Podemos, remito al lector a leer mi artículo donde recapitulo el pensamiento anterior con algo más de extensión: El desprecio del Equipo Técnico a las bases de Podemos.

Con el empoderamiento en falso de Podemos al carecer de una pedagogía ideológica (sobre todo porque no ha sido debatida al quedar dicho empoderamiento amputado de cuajo), la indignación popular se ha deslizado suavemente hacia un inducción sociológica llamada Ganemos, quedando la arquitectura política en manos de una exigua cúpula que rodea al mediático Pablo Iglesias. Dicha bicefalia es un monstruo que puede acarrear resultados inesperados y contradictorias tal como argumenta el filósofo Hegel a través de las "astucias de la razón" y la "burla de la historia". Recordemos las palabras que dieron inicio a este prólogo: "Nadie sabe a ciencia cierta por qué ocurre lo que ocurre".

Dicho terreno de la incertidumbre epistemológica se ve agravada por la crisis económica y geopolítica donde, la deuda humana en manos de una minoría de plutócratas, ha llegado a proporciones de esclavitud como nunca visto en la historia: el ego de las personas ha quedado fragmentado y disociados de la colectividad o "nosotros" en los términos de intersubjetividad kantiana magníficamente expresado en su imperativo categórico. Una crisis epistemológica de la humanidad que he pretendido desgranar en La educación cuántica de un modo intelectual, y en Podemos, crónica de un renacimiento en el aspecto social y político.

Y en este ensayo, la misión será evidenciar el falso empoderamiento vendido por Podemos a sus bases, un anzuelo para todos aquellos ignorantes que todavía necesitan de un líder mediático. Estos son los llamados a crear sumisamente la estructura de Podemos bajos las órdenes del mediático Pablo Iglesias, acatando incluso su imposibilidad de presentarse a las elecciones municipales. Dicha frustración fue reconducida invitando a participar en los "Guanyem", "Ganemos", o demás mareas sociales, tal como postulan el propio Equipo Técnico con Pablo Iglesias a la cabeza en sus Principios Organizativos, Éticos y Políticos. Así es como por miedo, o vaya usted a saber qué otra oscura intención, renegaron del verdadero empoderamiento horizontal, y como dice el famoso dicho "divide y vencerás", al Equipo Técnico con Pablo Iglesias a la cabeza, se les ocurrió subyugar el verdadero empoderamiento social y psicológico al empoderamiento político. Ellos, como "genuinos" profesores de ciencias políticas tenían la llave del empoderamiento político que permita abrir una brecha en el bipartidismo PP-PSOE que ha manipulado a la Transición hasta nuestros días. Nos les falta su razón en su discurso político de empoderamiento contra la casta.

Sin embargo, el discurso de empoderamiento social, no podía soslayarse del control del Equipo Técnico, de ahí la invitación a colaborar con "Ganemos", donde estarían presentes también para "controlar" asimismo las mareas de todos los colores donde reside el foco fundamental del activismo social. Es así como desde Podemos, se impulsó el empoderamiento social hacia Ganemos. A todo ello, el empoderamiento psicológico quedó en tierra de nadie. A fecha de hoy, catorce de febrero de 2015, Podemos es una promesa de empoderamiento político, pero desligado del empoderamiento social que descansa en Ganemos, y por supuesto, desprovisto del genuino empoderamiento psicológico al carecer de una pedagogía cognitiva y educativa que permita romper con el monólogo del "pensamiento único neoliberal", una cuestión contemplada epistemológicamente en mi obra La educación cuántica.

Podemos y Ganemos representan una bicefalia entre el empoderamiento político y el social, respectivamente. El tiempo dirá si Ganemos será también un actor político frente a Podemos, no vaya ser que el monstruo creado se le desboque a los ideólogos tras Pablo Iglesias. Podemos está haciendo estragos en las tradicionales izquierdas como el PSOE o Izquierda Unida, obligando a los mandos que se aferran todavía a la poltrona a una apertura hacia sus bases en estampida. En ese río revuelto, Podemos está cosechando todos los apoyos para abanderar la ruptura del tradicional bipartidismo que ha manipulado la vida de los españoles desde la Transición.

Sin embargo, el empoderamiento político propuesto por Pablo Iglesias, centralista, autoritario, nada democrático, impositivo y autocrático, no tiene la más mínima posibilidad de supervivencia si no es con la contemplación de un verdadero empoderamiento social y psicológico. En esa senda de autopoiesis desde la Razón al Espíritu, muchos son todavía los avatares que nos esperan en la reconstrucción, no sólo de España, sino del mundo globalizado del cual participamos inexorablemente.

En dicho rescoldo de la historia, este ensayo sólo pretende desvelar el empoderamiento en falso propugnado por los ideólogos de Podemos, quienes no han calculado las consecuencias de su estrategia política, no sólo por pretender controlar también los Ganemos, sino sobre todo, por haber despreciado el espíritu mismo de "Podemos" que descansa en el empoderamiento psicológico, como postulo en mi obra *La educación cuántica*. Demostrar el empoderamiento en falso de Podemos será el hilo conductor de este ensayo. Pero tal labor no es una súbita irrupción de inspiración, sino una cuestión pensativa que vengo plasmando en una serie de artículos donde medito sobre las cuestiones planteadas en este prólogo.

Consecuentemente, para no faltar a la cronología histórica de mis pensamientos sobre tal cuestión planteada del empoderamiento en falso de Podemos, este trabajo se presenta bajo una recopilación de una serie de artículos respetando escrupulosamente sus fechas de publicación. Espero que dichas reflexiones sean de utilidad a modo de pensamiento crítico. Porque no puede darse un empoderamiento psicológico sin un pensamiento crítico.

Pablo Iglesias y su Equipo Técnico han despreciado a las bases de Podemos, han despreciado el empoderamiento psicológico y social en detrimento del político abanderado por un mesías mediático. Vivimos tiempos políticamente convulsos. Vivimos tiempos socialmente descorazonadores. Vivimos tiempos de incertidumbre psicológica y espiritual. Tengamos cuidado de no caer en el empoderamiento en falso, no vaya ser que hagamos cierto el aforismo de que "el hombre es el único animal que tropieza dos veces en la misma piedra". Yo ya tuve bastante con Felipe González. No quiero otra réplica mediática que venda humo de empoderamiento cuando, en realidad, Podemos está creando una estructura política siguiendo los mismos patrones que la casta.



"Sin lugar a dudas, es importante desarrollar la mente de los hijos, no obstante el regalo más valioso que se le puede dar, es desarrollarles la conciencia" (John Gay, dramaturgo inglés).

Copyright © pensarenserrico.es | Aviso legal | Mapa web

Seleccionar idioma ▼

Con la tecnología de Google Traductor de Google